
4 Pièces

100 m²

Réf. 082024-134

1 295 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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REF : 082024 134 Au sein d'un domaine sécurisé, cette villa au charme

certain, bénéficie d'une incroyable vue sur la mer. Nichée au milieu d'un

jardin en restanques, luxuriant, aux essences méditerranéennes et sans

aucun vis  à vis,  plusieurs terrasses vous accueillent  afin de profiter  un

maximum  du  Soleil  et  une  piscine  au  sel  saura  vous  rafraîchir.  A

l'intérieur de la villa , une grande pièce conviviale avec cuisine, salon et

salle à manger donnant sur un long balcon en inox surplombant la mer,

donne  l'impression  d'être  à  la  proue  d'un  bateau;  sensation  amplifiée

par un magnifique parquet ...

REF : 082024 134 Within a secure domain, this villa with its certain charm benefits

from an incredible view of the sea. Nestled in the middle of a lush terraced garden

with  Mediterranean  species  and  not  overlooked,  several  terraces  welcome you  to

make the most of the Sun and a salt swimming pool will refresh you. Inside the villa,

a large, friendly room with kitchen, living room and dining room opening onto a long

stainless  steel  balcony  overlooking  the  sea,  gives  the  impression  of  being  on  the

bow of a boat; sensation amplified by a magnificent marine parquet floor, as well as

a large bay ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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